
Ata número 13/2022. Ata da 3ª Reunião 

Extraordinária de 2022 do Comitê de Pesquisa, 
Pós-graduação e Inovação Tecnológica (CPPGIT) da 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido, 
realizada em vinte e seis de de dezembro de dois 

mil e vinte e um. 

 

 Às quatorze horas do dia vinte e seis de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, 

por videoconferência, em razão da convocação da 3ª Reunião Extraordinária de 2022 do 
Comitê de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação Tecnológica (CPPGIT), estavam presentes os 
membros: Liz Carolina da Silva Lagos Cortes Assis - Representante Presidente da Pró-
Reitoria de Pesquisa e Pós-graduação; Idalmir de Souza Queiros Júnior - Representante dos 
coordenadores de pós-graduação; Rui Sales Júnior - Representante do Comitê de Iniciação 
Científica (CIC) e Maria Isabela Batista Clemente – Representante discente, para apreciar a 
pauta a seguir: Ponto 1– Apreciação e deliberação sobre da Solicitação de defesa de 
doutorado antecipada do discente Francisco Vaies da Silva Sá do Programa de Pós-
Graduação em Fitotecnia; Ponto 2 - Apreciação e deliberação sobre solicitação de 
prorrogação de prazos para defesas de dissertações e teses, conformeMemorando 
Eletrônico Nº 51/2022 - PPGCA, de 12 de dezembro de 2022; Ponto 3 - Apreciação e 
deliberação sobre o Regimento Geral do POSENSINO; Ponto 4 - Apreciação e deliberação 
sobre o Relatório Final da Comissão de Elaboração de Minuta deResolução para o SisGen 
(Sistema Nacional de Gestão do Patrimônio Genético e do Conhecimento Tradicional 
Associado), no âmbito da UFERSA, instituída mediante a PortariaUFERSA/PROPPG N.º 

073/2020, de 26 de julho de 2022; Ponto 5 - Apreciação e deliberação sobre Apreciação e 
deliberação sobre a proposta de normatização da Política de Ações Afirmativasna Pós-

graduação, no âmbito da UFERSA, elaborada por comissão instituídamediante a Portaria 
UFERSA/PROPPG Nº 48-2022, de 03 de maio de 2022. Às quatorze horas e trinta minutos, 

por ausência de quórum, a Pró-Reitora Adjunta  Liz Carolina da Silva Lagos Cortes Assis deu  
por encerrada a reunião agradecendo a presença de todos. E eu, Arianne Paula Ribeiro da 

Costa Rodrigues, secretária desta Reunião, lavrei a presente ata que será assinada por mim 
e demais presentes quando aprovada.---------------------------------------------------------------------- 
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